

# Qu'ils sont beaux, sur les montagnes, les pieds de celui qui apporte de bonnes nouvelles, qui annonce la paix, de celui qui apporte de très bonnes nouvelles, qui annonce le salut...

— Ésaïe 52.7

Un grand nombre des photos que nous avons prises cette année semblent illustrer ce verset. Des photos de chemins poussiéreux. Des routes sinueuses et truffées de nids-de-poule. Des ruelles asphaltées. Des trottoirs en béton. Des couloirs carrelés.

Sur toutes ces routes, les pieds des messagers sont allés fidèlement partager la Bonne Nouvelle. Engager la conversation avec les gens. Partager un exemplaire de la Parole de Dieu. Les inviter dans une relation avec Christ. Les mettre en contact avec une église à proximité.

Malgré ces points communs, il y avait un contraste frappant entre les champs de mission. Les croyants à Cuba n'ont pas de ressources à utiliser pour l'évangélisation, tandis que ceux de Tampa, en Floride, en ont à profusion. Les chrétiens d'Asie du Sud risquent leur vie à chaque conversation sur l'Évangile, tandis que les églises du Canada sont totalement libres de partager leur foi en public.

Mais ce qui les unit tous – chaque église partenaire, chaque chrétien mobilisé – c'est un appel à dire : « Oui, j'irai. Je partagerai avec les autres ce qu'on a partagé avec moi. »

Nous sommes très heureux de ce que Dieu a fait à travers ShareWord Global | Parole partagée mondialement et nos partenaires du ministère cette année, et ce rapport est un aperçu des faits marquants. Notre modèle de croissance d'une communauté de croyants mobilisés pour partager l'Évangile grâce à la formation, aux ressources et aux occasions d'évangélisation est un modèle dynamique qui porte des fruits pour la gloire de Dieu!

Cela signifie que des milliers de personnes ont rencontré Jésus et ont eu accès à la Parole de Dieu pour pouvoir lire l'histoire en entier.

Merci pour le rôle que vous avez joué pour toucher des vies partout dans le monde cette année.

Giorgio Gori Directeur général



## FAITS MARQUANTS SUR LE PLAN MONDIAL

1<sup>er</sup> juin 2023 – 31 mai 2024



Croyants mobilisés **597 708** 



Églises partenaires actives **8 406** 



Téléchargements de NewLife **6713 dans 120 pays** 



Présentations de l'Évangile **59 441** 



Écritures fournies **2 219 861** 



Total des recettes 12 681 100 \$

#### Croyants mobilisés:

Nombre de personnes qui ont assisté à un événement Susciter pour la première fois et partagé la Bonne Nouvelle avec quelqu'un ainsi qu'un exemplaire de la Parole de Dieu

#### Présentations de l'Évangile

Nombre de fois où quelqu'un a entendu la Bonne Nouvelle lors d'une conversation sur l'Évangile et a reçu une ressource biblique, ou a été invité à télécharger l'application NewLife

#### Églises partenaires actives

Nombre d'églises qui ont organisé un événement Susciter, participé à un voyage GO ou reçu des Écritures de notre part

#### Écritures fournies

Nombre de ressources bibliques imprimées qui ont été fournies aux croyants et aux églises pour l'évangélisation



# Jusqu'à ce que la Bonne Nouvelle qui a été partagée avec nous, soit partagée avec tous...

### Amérique du nord



Présentations de l'Évangile

18 712



Croyants mobilisés

2 289



Églises partenaires actives

101



Écritures fournies

428 904



**Voyages GO:** 

Colombie-Britannique, Canada Yellowknife, Canada





## **Amérique latine & Caraïbes**



Présentations de l'Évangile

247 573



Croyants mobilisés

13 961



Églises partenaires actives

1 663



Écritures fournies

696 700



Voyages GO: Brésil (x3) Nicaragua

Pérou Chili

## **Afrique**



Présentations de l'Évangile

112 183



Croyants mobilisés

18 155



Églises partenaires actives

1 470



Écritures fournies

202 106



**Voyages GO:** 

Kenya Malawi







Présentations de l'Évangile

212 260



Croyants mobilisés

6 790



Églises partenaires actives

480



Écritures fournies

226 000





Présentations de l'Évangile

6 980



Croyants mobilisés

18 246



Églises partenaires actives

4 692



Écritures fournies

666 151

# **DÉVELOPPER UNE COMMUNAUTÉ**

Mais comment donc feront-ils appel à celui en qui ils n'ont pas cru? Et comment croiront-ils en celui dont ils n'ont pas entendu parler? Et comment entendront-ils parler de lui, si personne ne l'annonce? Et comment l'annoncera-t-on, si personne n'est envoyé?

- Romains 10.14-15

Partout dans le monde cette année, des croyants de différentes cultures, langues, couches sociales et expériences de vie ont fait la même prière : « Seigneur, j'ai besoin d'aide pour savoir comment partager la Bonne Nouvelle.

Nous avons eu la joie de répondre à cette demande en nous joignant à eux et en leur offrant l'aide qu'ils demandaient; dans des églises de toutes tailles, dans des quartiers de tous types et avec des personnes de tous horizons. Et connaissant l'importance des relations, nous avons commencé à mettre en place des moyens pour que cette communauté nouvellement active continue à s'encourager, à se soutenir et à prier les uns pour les autres, afin d'attiser la flamme de l'évangélisation.

Au Canada, la communauté des **2 457** membres de ShareWord Global | Parole partagée mondialement a continué à annoncer l'Évangile par le biais de diverses méthodes d'évangélisation, même des voyages GO à l'intérieur de nos propres frontières!

Quelques faits marquants de l'année sur le plan mondial :

- · Réengagement du programme de partenariat mondial avec les Églises au Canada
- · Contact avec des dizaines d'églises aux États-Unis pour la première fois
- · Ravitaillement en Écritures de centaines d'églises de maison persécutées en Asie du Sud
- · Formation d'animateurs bénévoles du ministère dans des régions clés telles que le **Chili**
- · Partage de l'Évangile avec des églises au **Moyen-Orient** par le biais de notre partenaire du ministère





Le pasteur Fernando au **Pérou** souhaitait en savoir plus sur l'évangélisation communautaire. Alors, quand il a entendu parler d'un événement Découverte de ShareWord Global | Parole partagée mondialement qui avait lieu près de chez lui, il n'a pas hésité à y participer.

Il a tellement apprécié ce qu'il a entendu qu'il s'est immédiatement inscrit pour organiser un événement Susciter dans son église. Ensemble, les membres de l'assemblée ont appris de nouvelles façons d'atteindre plus de gens avec l'Évangile, et depuis lors, ils organisent régulièrement des événements d'évangélisation. Et grâce à ces événements, de plus en plus de personnes non seulement viennent à Jésus, mais viennent aussi à l'église.

« Depuis que nous avons commencé à travailler avec ce matériel, » explique-t-il, « de plus en plus de gens viennent à l'église. Nous avons 10 nouveaux membres dans l'assemblée et 20 autres personnes se sont jointes à des groupes d'étude biblique. » Depuis ce message du pasteur Fernando, l'église est passée de 60 à 75 membres.



# FORMATION D'ÉVANGÉLISATION

Conduisez-vous avec sagesse envers les gens de l'extérieur et rachetez le temps. Que votre parole soit toujours pleine de grâce et assaisonnée de sel, afin que vous sachiez comment il faut répondre à chacun.

- Colossiens 4.5-6

« Qu'est-ce qui vous empêche de partager la Bonne Nouvelle avec quelqu'un? Est-ce la peur? Le manque de confiance? La crainte de dire la mauvaise chose? L'impression de ne pas avoir toutes les réponses? »

Ce sont quelques-unes des questions que nous avons posées aux participants cette année lors des événements de formation à l'évangélisation Susciter. L'objectif de ces ateliers était de les libérer de ce qui entravait leur joie et leur liberté de partager la Bonne Nouvelle, de les aider à avoir de l'assurance, des compétences conversationnelles et des ressources bibliques, et de leur faire prendre conscience que leur témoignage est un excellent point de départ.

La formation est souvent plus efficace lorsqu'elle s'accompagne d'une expérience du monde réel, et c'est pourquoi nous avons essayé d'aller ensemble dans la communauté immédiatement après l'atelier. Nous sommes encore impressionnés par la façon dont Dieu touche autant de vies lors de centaines de rencontres non planifiées avec des inconnus.

#### Quelques faits saillants de l'année :

- · Organisation de 100 événements Susciter au **Canada** avec plus de 2200 personnes formées
- · Organisation d'événements Susciter aux **États-Unis** pour la première fois
- · Événements Susciter dans de nouvelles régions d'Asie du Sud
- · Organisation de dizaines d'événements Susciter à **Cuba**
- · Organisation des premiers événements Susciter en Zambie





L'Église pentecôtiste Hand of God au **Malawi** a organisé un événement de formation à l'évangélisation Susciter dirigé par l'évêque Patrick, qui a une passion pour l'évangélisation. Mais quelque chose l'a surpris. Plus de la moitié des participants à la formation étaient des jeunes. Ils montraient tous la même passion et le même dévouement pour l'expansion du Royaume de Dieu et voulaient savoir comment ils pouvaient y participer.

Ils ont eu l'occasion de le faire lorsqu'ils sont sortis dans la communauté après la formation. Et tous ceux à qui ils ont parlé ont demandé des visites de suivi de la part des membres de l'église.



## **OUTILLER AVEC LA PAROLE**

Il en va de même pour ma parole, celle qui sort de ma bouche : elle ne revient pas à moi sans effet, sans avoir fait ce que je désire et rempli la mission que je lui ai confiée.

— Ésaïe 55.11

Nous voulons que les gens en lisent plus sur le Jésus dont ils entendent parler par les évangélistes. Qu'ils étudient la Bible afin de comprendre pleinement le message de l'Évangile. Qu'ils fassent l'expérience de l'espoir et de l'amour de Christ que les croyants leur partagent par leur témoignage personnel.

C'est pour cela que nous continuons à nous appuyer fortement sur la Bible dans notre formation à l'évangélisation, que nous offrons des Écritures aux chrétiens pour qu'ils les utilisent dans leur évangélisation personnelle, et que c'est une composante essentielle de nos programmes de partenariat avec les églises.

Certaines Écritures ont été partagées avec des croyants qui n'en avaient pas et qui en avaient besoin pour être plus efficaces dans l'évangélisation, mais toutes ont été partagées pour que l'Évangile soit proclamé ou reçu.

#### Quelques faits saillants de l'année :

- · Création et présentation de la revue *Espoir* pour le Moyen-Orient et pour les réfugiés burundais francophones au **Malawi**
- · Lancement d'Étincelle dans d'autres langues d'Asie du Sud
- · Création des revues *Espoir* et *Étincelle* pour le peuple chichewa du **Malawi**, ainsi qu'une nouvelle typographie d'une Bible en chichewa.
- · Création de nouvelles revues numériques en anglais, français, espagnol et portugais.
- · La revue Étincelle touche des milliers d'enfants, notamment au Nicaragua et au Moyen-Orient





L'application NewLife a été téléchargée **6 713** fois dans **120** pays

Lors d'une visite dans un hôpital, l'un de nos membres du personnel en **Asie du Sud** a prié avec Kaleb\* qui souffrait d'un cancer du côlon et du pancréas. Sa femme était chrétienne et priait pour son salut depuis de nombreuses années. Au moment de son départ, le membre de notre personnel lui a remis un exemplaire de la revue *Lumière*.

Deux jours plus tard, il a reçu un appel téléphonique de l'épouse qui lui a annoncé une bonne nouvelle. « Mon mari n'a jamais touché à une Bible auparavant et n'a jamais été intéressé à entendre parler de Jésus. Mais maintenant, nous passons des heures ensemble à lire la revue *Lumière*, page après page. Dieu soit loué, il a été touché par le verset qui dit : "ta période de deuil sera terminée" dans Ésaïe 60.20. Merci, Seigneur, mon mari a accepté Jésus-Christ dans son cœur! »

Yusef\* travaillait comme responsable des visas dans une ambassade au **Moyen-Orient**. Un jour, un de ses collègues a demandé : « Le nom de Mahomet est-il écrit dans la Bible? »

Bien que chrétien, Yusef admit qu'il n'en était pas sûr. Son collègue affirma qu'il était impossible que Yusef soit chrétien s'il ne savait même pas ce qui était écrit dans la Bible.

Il est rentré chez lui ce jour-là et il a pleuré en implorant le Seigneur. Il voulait que sa foi soit plus forte et il voulait avoir son propre exemplaire de la Parole de Dieu. Et grâce aux donateurs de ShareWord Global | Parole partagée mondialement, Yusef a reçu son propre exemplaire des Écritures. Il le lit tous les jours et a commencé à partager ce qu'il lit avec ses amis et ses collègues.

\*nom modifié pour des raisons de sécurité





## ALLER DANS LE MONDE

J'ai entendu le Seigneur dire : « Qui vais-je envoyer et qui va marcher pour nous? » J'ai répondu : « Me voici, envoie-moi! »

— Ésaïe 6.8

Ces versets reflètent ce dont nous avons été témoins à plusieurs reprises cette année. Partout dans le monde. Des hommes, des femmes et des enfants se lèvent avec foi pour partager l'histoire de Jésus-Christ avec ceux qui ont besoin d'espoir.

Durant l'année écoulée, nous avons organisé 10 voyages GO au cours desquels des personnes ont marché aux côtés de croyants locaux. Ils se sont arrêtés pour parler à de parfaits inconnus, dont beaucoup ne parlaient même pas la même langue. Grâce à l'énergie inlassable de leurs traducteurs, ils ont pu transmettre le message qu'ils étaient venus partager de si loin, et offrir un exemplaire de la Parole de Dieu.

Mais des centaines d'autres rencontres de ce type ont eu lieu près de chez eux. Les participants à l'événement Susciter ont été envoyés sur le terrain pour avoir des conversations sur l'Évangile avec les gens et leur donner un exemplaire des Écritures.

Voici quelques faits saillants d'une année de ministère bien remplie :

- Premier voyage GO officiel dans le **nord du Canada** (Yellowknife)
- · Accueil d'une équipe de Brésiliens pour un voyage GO en **Colombie-Britannique**
- · Première équipe GO d'une église des États-Unis, pour atteindre les populations le long de l'Amazone
- Évangélisation active en **Haïti** au milieu d'une violence effroyable
- De multiples occasions de partager l'Évangile avec le personnel policier, militaire, judiciaire, pénitentiaire ou médical en **Amérique latine** et en **Afrique**
- Des églises qui atteignent activement des communautés isolées, déplacées, autochtones ou démunies dans le monde entier, y compris plusieurs voyages GO dans ces endroits.





Les voyages GO donnent lieu à des conversations inattendues loin de chez soi. Comme lorsque John, originaire du sud de l'**Alberta**, a rencontré un membre des Premières nations dans la salle d'attente d'un hôpital à Yellowknife, dans les Territoires du Nord-Ouest. John était assis, une revue *Espoir* à la main, quand l'homme s'est approché et s'est assis à côté de lui. Lorsque John lui a proposé la revue, l'homme a regardé la couverture et l'a poliment refusée en disant : « Je n'ai pas d'espoir. Il n'y a pas d'espoir. »

John n'a pas insisté et a simplement posé la revue entre eux. Ils ont parlé quelques instants, puis à un moment, l'homme a pris la revue. « Autant que je le prenne », a-t-il dit.

Ne voulant pas laisser passer sa chance, John a demandé s'il pouvait lui expliquer ce qu'il y avait à l'intérieur de la revue, et l'homme a accepté. John a partagé l'Évangile avec son nouvel ami, il lui a parlé de Jésus et lui a expliqué que même lorsqu'il semble n'y avoir aucun espoir, Dieu est là malgré tout.

John lui a alors demandé s'il aimerait recevoir le Seigneur. Une larme coulant sur sa joue, l'homme a dit oui. Plus tard, en feuilletant la revue, l'homme a été ému de voir qu'elle contenait des photos de sa région du Canada, et qu'il y avait même des pages avec des Écritures dans les langues des Premières nations. « C'est dans ma langue! », s'est-il exclamé.



# PARTENARIAT AVEC LE MINISTÈRE

...afin qu'ils soient parfaitement un et qu'ainsi le monde reconnaisse que tu m'as envoyé et que tu les as aimés comme tu m'as aimé.

— Jean 17.23

Ce fut une joie cette année de travailler une fois de plus aux côtés de partenaires du ministère qui ont la même passion que nous pour l'évangélisation et le partage de la Parole de Dieu. L'ampleur de l'engagement était véritablement mondiale, ce qui a permis de faire connaître Christ à beaucoup plus de gens que si nous avions travaillé seuls.

Dans certaines régions où il n'était pas possible pour une organisation étrangère de travailler dans le pays, nous avons eu le privilège de nous associer à des ministères nationaux très engagés. Dans beaucoup de ces régions, les églises sont extrêmement minoritaires, persécutées et ont désespérément besoin d'aide. Grâce aux partenaires locaux sur le terrain, nos donateurs ont pu soutenir leurs frères et sœurs en Christ par des formations à l'évangélisation et des Écritures.

Nos partenaires européens au Royaume-Uni, en Suède et en Norvège ont joué un rôle essentiel dans la collecte de fonds, l'engagement personnel dans les voyages GO et le partage de l'Évangile dans leurs propres pays. Nous sommes reconnaissants pour les **1 137 957 \$** qui ont permis de soutenir le ministère dans des régions du monde entier.

Nous n'avons pas la liberté de divulguer les noms des partenaires dans les régions à risque, mais voici quelques-uns des autres ministères avec lesquels nous travaillons :

- · Good News for Everyone!
- · Goda Nyheter
- GodtNytt
- WordSpread Foundation
- Together Network
- · Association des fermiers chrétiens du Canada

- · Word of Life
- · Thru the Bible
- · Tampa Bay Baptist Association
- · Église méthodiste libre
- · Tyndale House Publishers
- · Artists in Christian Testimony



Pendant six mois, un pasteur m'a rendu visite presque tous les week-ends et m'a parlé de Jésus-Christ. Je l'écoutais uniquement pour passer le temps. Depuis que je suis ouvrier, je suis dépendant de différentes sortes de drogues, et ma femme et ma famille ont été affectées par mes actions. Mais le pasteur a été gentil et ne m'a jamais abandonné malgré mon attitude et ma dépendance.

Un jour, il m'a offert une revue *Lumière*, alors j'ai commencé à la lire. Et j'ai réalisé que ce que le pasteur me disait était écrit dans la Bible. « Dieu m'aime, je peux être un enfant de Dieu, et Dieu est prêt à pardonner mes péchés. »

Cela a attiré mon attention. J'ai commencé à réfléchir à ma vie et au fait que j'étais misérable. J'ai parlé au pasteur et j'ai prié la prière de repentance. Cela a beaucoup soulagé mon cœur. J'ai été libéré de la drogue et quand ma femme a vu le changement en moi, elle a aussi accepté le Seigneur Jésus. Maintenant, nous allons tous les deux à l'église. Je remercie Dieu de nous avoir sauvés, ma femme et moi!

—un témoignage d'**Asie du Sud** 

## Sommaire financier

Pour l'exercice clos le 31 mai 2024\*

Solde des fonds au début de l'année	2767 843 \$
Total des recettes	12 681 100 \$
Dépenses	
Programmes de mobilisation	1676258\$
Programmes du ministère GO!	2152636\$
Ressources bibliques	5 425 028 \$
Opérations des programmes	601 157 \$
Programmes de sensibilisation	668 216 \$
Collecte de fonds	1 428 531 \$
Administration	841 710 \$
	12 793 536 \$
Déficit des recettes par rapport	
aux dépenses	(112 436 \$)
Soldes des fonds à la fin de l'année	2 655 407 \$

<sup>\*</sup> Les valeurs financières sont exprimées en dollars canadiens dans le présent rapport. Les états financiers vérifiés sont disponibles sur demande ou sur le site sharewordglobal.com.

